

# Südbahn bekommt

**Im März starten die Bauarbeiten für Lärmschutzwände entlang der Südbahn in Hetzendorf.**

■ (cb). 22 Jahre musste der Hetzendorfer Bezirksrat Franz Schodl warten, doch nun kann er sich freuen: Die von ihm erstmals im Jahr 1993 im Meidlinger Bezirksparlament geforderte Lärmschutzwand entlang der Südbahnstrecke kommt. „Schon bald soll der Bau starten“, so Schodl.

## **Baubeginn im Frühling**

Im März soll mit der Errichtung der etwa zwei Meter

hohen Lärmschutzwände zwischen der Hetzendorfer Straße und der Wundtgasse begonnen werden. Aus Rücksicht auf den Bahnbetrieb werden die Bauarbeiten abschnittsweise erfolgen. Die Vorbereitungen für die notwendigen Rodungsarbeiten am Bahndamm starten ab sofort.

## **Arbeiten dauern 2 Jahre**

Es gibt noch eine weitere gute Nachricht für die lärmgeplagten Anrainer: Auch für das sogenannte „Gleisdreieck“ an der Oswaldstraße sind kurze Schutzwände geplant.

Bis Mai 2018 sollen alle Arbeiten fertig sein. Nach Ab-

schluss des Bauprojekts sollen die gerodeten Flächen rekultiviert und neu bepflanzt werden. So sieht es der bereits 2014 zwischen dem Land Wien, den ÖBB und der Republik Österreich abgeschlossene Vertrag vor. Die Gesamtkosten für das Projekt betragen rund sieben Millionen Euro. Sie werden zur Hälfte vom Bund und zur anderen Hälfte vom Land Wien getragen.

„Über viele Jahre ist der Antrag zwischen verschiedenen Ausschüssen hin- und hergeschoben worden. Jetzt gibt es endlich mehr Ruhe für lärmgeplagte Anrainer“, so Schodl.

# Lärmschutz



An diesem Bahndamm wird in den kommenden Monaten eine neue Lärmschutzwand entstehen.

**Hilfe: Hündin Bubbles ist entlaufen**